DA SCHAU HER ...!



Bäuerinnengespräche

Das Bildungsprogramm der Bäuerinnen im Gebiet Gaming für den kommenden Winter stand im Mittelpunkt einer Vorstandssitzung, zu der Gebietsbäuerin Helga Leichtfried auf den Betrieb ihrer Stellvertreterin Julia Heigl nach Göstling eingeladen hatte. Dazu wurden in geselliger Runde aktuelle agrarpolitische und fachliche Themenstellungen besprochen.



Rinderzüchter – Next Generation

Insgesamt 43 Kinder im Alter von 4 bis 13 Jahren erlebten im Rahmen des Waldviertler Jungzüchtercamps spannende und lehrreiche Tage, ganz im Zeichen der Rinderzucht. Zum Abschluss durften die Züchterinnen und Züchter von Morgen ihre neuerworbenen Fähigkeiten bei einer eigenen Tiervorführung unter Beweis stellen.

Auf zur "Ruprechtshofner Hof-Roas" am 20. August

Unter dem Motto "Regionale Landwirtschaft verstehen und erleben" findet am 20. August, ab 9.30 Uhr, die zweite "Ruprechtshofner Hof-Roas" statt.

Dabei bieten die Höfe der Familien Aigner, Loidhold und Wiesbauer einen Einblick in das Geschehen von familiengeführten, landwirtschaftlichen Betrieben. Zusätzlich bietet die Versuchsstation der AGES in Grabenegg die Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen.

Verantwortlich für das Gelingen zeichnen der örtliche Bauernbund, die Bäu-

Garnberg der Bergbauernschule Hohenlehen und hält

wieder zahlreiche Pro-

grammhighlights für große

und kleine Besucherinnen

und Besucher bereit: Tier-

vorführung im Ring, eine

Kinderholzwerkstatt, regio-

nale Schmankerl und das

beliebte Almsingen der

erinnen und die Landjugend Leonhofen mit Unterstützung der Marktgemeinde Ruprechtshofen.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wird um 10 Uhr am Hauptplatz (beim Springbrunnen) auch der Erlebnisradweg "Landwirtschaft deckt den Tisch" eröffnet und präsentiert.

Für das leibliche Wohl ist an allen Stationen mit Schmankerln aus heimischen Küchen und Kellern bestens gesorgt. Für die jüngsten Gäste wird zudem bei allen Stationen ein buntes und vielfältiges Programm zu erleben sein.



20-Jahr-Jubiläum der Mostbarone

Ihr 20-jähriges Bestehen haben die Mostbarone im Rahmen ihrer traditionellen Wallfahrt gefeiert. Weil auch die Mostkultur einem ständigen Wandel unterliegt, wurden in diesem Rahmen auch neue Etiketten sowie Trachten präsentiert. Unter den zahlreichen Gästen waren auch LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Bauernbundpräsident Georg Strasser und LAbg. Anton Kasser dabei.



Spielen im Rohrbacher Wald

Unter dem Motto "Spiele im Wald" lud der Bauernbund Rohrbach, unter Ortsbauernratsobmann Thomas Rosenbaum, im Rahmen des Ferienspieles die jüngsten Gemeindebürgerinnen und -bürger zu einem bunten Nachmittagsprogramm in freier Natur ein. Für das leibliche Wohl sorgten die Bäuerinnen mit Aufstrichbroten und feinen Mehlspeisen.



Fachliche Infos und kulinarischer Genuss erwarten die Gäste.

Volkskultur Niederösterreich sind nur einige Höhepunkte eines Tages, ganz im Zeichen der blaugelben Almwirtschaft.



Ehre, wem Ehre gebührt ...

Hohe Auszeichnung für einen verdienten Bauernbündler: Das Präsidium der Landwirtschaftskammer NÖ hat das Lebenswerk Josef Planks mit der Joseph-Reiter-Plakette ausgezeichnet. Seine beruflichen Stationen führten von der LK NÖ über die AMA in deren Gründungszeit bis zu neun Jahren als Landesrat für Landwirtschaft und Generalsekretär der LKÖ.



Offene Kellertür am Weingut Zöchmann

Edle Tröpferl und feine Schmankerl kredenzten Kathrin und Reinhard Zöchmann in Roselsdorf im Schmidatal einmal mehr anlässlich der Tage der offenen Kellertür ihren Gästen. Von der hohen Qualität der Produkte überzeugten sich neben vielen anderen auch LAbg. Richard Hogl (r.) sowie Bürgermeister Martin Reiter mit "seiner" Gabriele (v. l.).



Neuhofen an der Ybbs statt. Die Goldhaubengruppe "Ostarrichi" feiert damit ihr 30-jähriges Bestehen. Den Festgottesdienst mit Kräutersegnung zelebriert Diö-

zesanbischof Alois Schwarz. Auf Einladung der Volkskultur Niederösterreich und der Obfrau der Mostviertler Goldhaubengruppen, Daniela Heinzl, werden



Die Kräutersegnung am "Frauentag" ist seit jeher Teil der Goldhaubenwallfahrt.

rund 800 Goldhauben-, Perlhauben- und Kopftuchträgerinnen sowie Hammerherren erwartet.



Spielend Gutes tun!

Knapp 2.000 Euro für eine leidgeprüfte Familie erbrachte das 10. Benefiz-Tennis-Doppelturnier zwischen dem Club Niederösterreich und dem Club Steiermark, das unter besten Bedingungen über die Bühne ging. Sportlich setzte sich der Club Steiermark durch, der Club Niederösterreich zeichnete für die perfekte Turnierorganisation verantwortlich.



Neuer Nahversorger in Lanzenkirchen

Einen neuen Hofladen haben Franz und Michaela Loibenböck in Lanzenkirchen eröffnet und bieten darin regionale und saisonale Schmankerl aus eigener Erzeugung an. Viel Erfolg dazu wünschen unter anderem Bürgermeister Bernhard Karnthaler seitens der Gemeinde sowie Gebietsbäuerin Martina Karnthaler für die Bäuerinnen der Region.

Landwirtschaft erleben: Hofroas in Grafenschlag

Am 19. und 20. August, jeweils von 10 bis 18 Uhr, öffnen im Rahmen der "Hofroas" in Grafenschlag elf interessante landwirtschaftliche Betriebe ihre Tore für interessierte Besucherinnen und Besucher. Die rund zehn Kilometer lange Wander- und Fahrradstrecke führt von Langschlag über Grafenschlag und Kleinnondorf bis Wielands und lädt ein, die Vielfalt der örtlichen Betriebe kennenzulernen und sich kulinarisch verwöhnen zu lassen. Auch auf



Elf Betriebe öffnen ihre Tore.

die Jüngsten warten spezielle Angebote. Für müde Wanderer steht zudem ein Bus-Shuttleservice bereit. hofroas-grafenschlag.at